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Dietrofront 
su Porta Portese 

Non chiude 
il «mercato delle pulci» 
deri II sindaco SIgnorello non ha firmato I ordi
nanza per smantellarlo subito inviatagli dall asses
sore al Commercio, Malerba L incarico di trovare 
una soluzione è stato affidato ad una commissione 
speciale Ieri in Campidoglio la manifestazione di 
300 banchisti, e in aula consiliare le proposte dei 
comunisti E tante reazioni negative in citta 

GRAZIA LEONARDI 

• i Porla Portese per ora 
non chiude II sindaco Nicola 
Signore Ilo non ha firmato 
quel! ordinama bomba invia 
(agli I altro ieri dall assessore 
«I Commercio Salvatore Ma 
(erba per cancellare in quat 
tra a quattr otto a partire da 
domenica prossima il merci 
lo delle «pulci» romano Las 
Muore Malerba se ne torna a 
CAM con le pive nel sacco 
Ora la soluzione dovrà essere 
trovata da una commissione 
di otto assessori Le sorti di 
quel mercato saranno discus 
s« anche in una riunione tra I 
segretari e 1 capigruppo della 
maggioranza capitolina Così 
si è concluso II dibattito svot 
tosi In giunta ieri mattina Pri 
ma una lunga relazione del 
I assessore al Commercio sul 
lo stato di Porta Portese e sul 

la questione degli ambulanti 
in città Poi un fuoco di fila 
sventagliato dal rappresentan 
ti dei cinque partiti della mag 
gloranza Attoniti e sorpresi 
tutti perfino i compagni di 
partito di Malerba i socialisti 
gli si sono levati contro II poi 
verone sollevato con I annun 
ciò Improvviso di voler 
smantellare il più antico mer 
calo delle «pulci» d Italia gli è 
arrivato addosso come un 
boomerang Due gli addebiti 
fatti II primo tecnico la chiù 
sura non può essere decisa 
dall assessore al Commercio 
la competenza spetta ai re 
sponsabill della vigilanza ur 
bana e della sanità II secon 
do storico politico Porta 
Portese è un pezzo di Roma È 
così radicata da escludere una 
chiusura completa Ad ogni 

costo dovranno rimanere le 
bancarelle con gli oggetti di 
antiquariato La replica di Sai 
vatore Malerba non ha fatto 
breccia L abusivismo com 
merciale è causa di buona 
parte del degrado di Roma 
Bisogna avere rigore con tutti 
Porta Portese colpisce al 
cuore il problema E il sim 

bolo della volontà di salvare 
questa citta» Un coro di prò 
teste e Luigi Celestre Angrisa 
ni socialista è arrivato perfi 
no a promettere di andarci 
domenica per comprare un 
soprammobile Poi la decisio 
ne finale II sindaco SIgnorello 
non firma I ordinanza la com 
missione speciale - Malerba 
presidente De Bartolo Gatto 
Pala Celestre Palombi Anto 
niozzi e Tortosa - deciderà in 
tempi brevi 

Ma la tensione salita m pò 
che ore tra le associazioni dei 
commercianti non ha conces 
so tregua alla giunta capitoli 
na Sotto le finestre del palaz 
zo Senatorio durante la sedu 
la del consìglio comunale la 
protesta di 300 banchisti or 
ganlzzata dall Apvad Cartelli 
e slogan non hanno risparmia 
to nessuno In aula intanto è 
arrivato lordine del giorno 
dei consiglieri comunisti 
Chiedono (Impegno del sin 
daco ad assumere in prima 

persona il compito di coordi 
nare le proposte già esistenti 
su Porta Portese di ascoltare 
le parti sociali interessate di 
investirne le ripartizioni com 
petenti Ed entro un mese una 
proposta di delibera di siste 
mazione definitiva del me rea 
to domenicale Le tre cartelle 
firmate dal capogruppo Fran 
ca Pnsco non sottacciono i 
problemi e rilanciano le prò 
poste dei comunisti il «mer 
cato delle pulci» deve tornare 
alla sua origine recuperando 
e rislsternando 1 area Per la 
vendita di merci varie posso 
no essere trovate altre aree 

Anche I appello lanciato da 
Salvatore Malerba «chiamo 
tutte le forze della cultura ad 
esprimersi su quel mondez 
zaio che e diventata Porta 
Portese si e tirato addosso 
una valanga di dissensi Vince 
in tutti la nostalgia «E un luo 
go troppo simbolico» «Sareb 
be un lutto perderlo «A Por 
ta Portese è stato acquistato 
di tutto anche un Tiepolo ori 
ginale» Nessuno vuole can 
celiare le bancarelle dove si 
va a cercare di tutto E poiché 
ora è declassato a bazar di 
merci generiche tirano tutti 
per riportarlo in auge 

Un giro a via Sannio 200 
banchi che di domenica tra 

locano a Porta Portese e la 
rabbia esce in un torrente di 
parole e volantini «Per quei 
duemila abusivi che non han 
no voluto fermare ora paghia 
mo noi Ho dormilo sotto i 
carrettini per aspettare 1 alba a 
Porta Portele dice una donna 
molto anziana» Lei come 
tanti altri che fanno ressa 
hanno cominciato a piazza 
Vittorio poi piazza Dante via 
Sannio infine il permesso do 
menicale per Porta Portese 
Per quei due metri per due di 
banco quaranta centimetri di 
passaggio tra I uno e I altro 
pagano ogni anno una quota 
media di 100 000 lire e 40 000 
per la pulizia del suolo pubbli 
co Fulmini e saette anche dal 
la Confesercenti e dall Unione 
commercianti Concordano 
che I uscita dell assessore è 
un atto arrogante che si deve 
piuttosto pensare ad una bo 
mfica del mercato che manca 
perfino di servizi igienici 
Ognuno ha avanzato propo 
ste 

Inneggiano a Malerba solo 
gli abitanti dei quartieri limi 
trofi che hanno firmato la peti 
zione e I Unione consumatori 
Porta Portese è un bluff - di _ , _ „ r 

cono - Deve tornare alla sua Un'immafllne del «mercato delle pulci» domenicale dì Porta Porte 
vera natura Un mercato del se e in alto, la protesta dei 300 banchisti ieri mattina in Campi 
l usato dove può comprare la doglie 
gente povera» , 

—mmmmmm——•— La guerra del rinnovo dei permessi di accesso al centro storico 
«La normativa punisce i residenti» 

Appiedati da una delibera 
l a guerra dei permessi di accesso al centro a ridos
s o della chiusura pomeridiana che scatterà il 1* feb
braio, è entrata nella fase calda 11 termine per i) 
rinnovo dovrebbe scadere il 29 febbraio e c o m e 
aveva annunciato 1 assessore ha fatto dell opera
zione una sua crociata «Devono diminuire a tutti i 
costi» Mutamento di rotta visto che proprio durante 
I era Palombi i dischetti sono passati da 30 a 40mila 

ANTONELLA CAIAFA 

H I La guerra è sotterra 
nea fatta più di pressioni 
che di altro nelle stanze de) 
la Ripartizione al traffico che 
ha 1 ingrato compito di ta 
Aliare i permessi ai dipen 
denti di Camera Senato 
presidenza del Consiglio 
Comune Regione e di altri 
palazzi che contano per 
non parlare degli iscritti agli 
ordini professionali Laguer 
ra invece si combatte a forza 
di spinte gomitate paroìac 
ce negli uffici di via Giulia e 
di via Petroselli dove la pn 
ma Circoscrizione deve 
provvedere al rilascio di per 

Viflllì urbml al lavoro per controllare al. accessi al centro storico SSm?î l?ÌStro^tonOT " 

«Lo racconti che ci fanno 
venire qui alle sette e mezzo 
della mattina a conquistarci 
uno dei cento numeri dispo 
nibili per ogni mattina - dice 
inviperita una signora - e poi 
sono ore di fila E non basta 
una mattina per sbrigare la 
pratica «Nelle ore di fila 
che sto facendo nei vari uffi 
ci per ingannare 1 attesa -
confessa un signore dall aria 
tranquilla che vive alle spai 
le del Pantheon - mi sono 
fatto i conti su quanto costa 
questo giochetto Fra regi 
straziont bolli e conti cor 
renti se tutto va liscio una 
settantina di mila lire Con 
qualche complicazione si 

può arrivare a centocin 
quantamila E tutto questo 
- spiega Vittoriana una ra 
gazza che vive con i genitori 
in via della Scrofa per la 
sciare tutto come sta Trova 
re parcheggio vicino casa è 
un impresa oggi e lo sarà 
sempre perche tanto a ru 
bare i posti sono i commer 
cianti privi di permesso ma 
amici dei vigili Allora tanto 
vale risparmiarci la fatica di 
questa farsa «È la sesta voi 
ta che faccio la fila confes 
sa con filosofia Liura ch« 
abita in vicolo Scanderbeg 
e non mi hanno saputo dire 
visto che ho due macchine 
vivo da sola e ho diritto 
quindi a un solo permesso 
cosa ne faccio dell auto che 
di volta in volta non uso Mi 
daranno un permesso di so 
sta nel centro storico o devo 
andarla a parcheggiare a un 
paio di chilometri da casa 
mia?» 

Ma le grane possono esse 
re anche peggiori Visto che 
la concessione del permes 
so ai residenti e legata alla 
presentazione di copia au 
tenticata del contratto d af 

fitto o di acquisto dell appar 
tamento e e anche il caso di 
chi rischia di essere appiè 
dato d autorità «Vivo in un 
appartamento di via dei Pia 
neilan - spiega Gilberto - al 
primo piano di proprietà 
comunale Aveva come de 
stinazione d uso quella di la 
boratono ma da anni ne ho 
chie to il cambiamento a 
uso alloggio Con i tempi 
della burocrazia chissà 
quando arriverà e intanto 
non r sulto residente quindi 
niente permesso e niente 
mac( hina «La mia colpa -
racconta Livia - e quella di 
convivere senza essere spo 
sala 11 mio compagno non 
risulta sul mio stato di fami 
glia h casa e di mia proprie 
ta insomma lui va a piedi 

Se non fossi già dimissio 
nano - dice Luciano Argio 
las presidente della pnma 
Circoscrizione - sarebbe 
stata I occasione buona per 
farlo S sono imposti balzelli 
su balzelli a cittadini che 
hanno 1 unica colpa di nsie 
dere nel centro storico 
D accordo disinquinare il 

cuore della città ma perché 
non spenmentare pnma di 
sopirne di traffico come le 
«Ut e poi passare in caso di 
fallimento alla creazione 
dei settori che obbligano i 
vigili a far da portiere e gli 
abitanti a sottostare a nor 
mative penalizzanti7» 

«Si lamentano di non sa 
pere dove lasciare la secon 
da macchina - risponde alle 
lamentele I assessore Pa 
lombi - E se ne avessero 
dieci dovremmo trasforma 
re il centro in un parcheggio 
privato? Certo mi rendo 
conto che il vincolo permes 
so atto di affitto o di proprie 
ta può in alcune circostanze 
risultare ingiusto Ma non ho 
escogitato di meglio per im 
pedire che i falsi residenti 
usciti dalla porta nentnno 
dalla finestra Intanto se 
questo può consolare gli 
abitanti a fare le spese di 
quest operazione saranno 
soprattutto i dipendenti dei 
«Palazzi» che contano Non 
mi faro intimidire dalle pres 
sioni che potranno essere 
fatte» Pirola dell assessore 
Palombi 

Regione 
Lazzaro (De) 
«Urgenti 
le riforme» 
•W Situazione politica in 
movimento alla Regione do 
pò gli incontri avuti dal Pei 
con gli altri partiti ia scorsa 
settimana per valutare le pos 
sibili convergenze su ipotesi 
di riforme istituzionali che 
possano ndare smalto ad una 
istituzione inceppata E di Ieri 
una lettera inviata dal presi 
dente del Consiglio regionale 
il democristiano Bruno Lazza 
ro a tutti i capigruppo consi 
lian 

La premessa di Lazzaro è 
esplicita «Sono ormai maturi 
- scrive - 1 tempi per una ri 
flessione pubblica e responsa 
bile sullo statuto regionale da 
farsi formalmente nella sede 
Istituzionale propria il Consi 
glio» In direzione di una rìfor 
ma dello statuto sul piano pò 
litico e istituzionale Lazzaro 
specifica i temi principali su 
cui questa si possa sviluppare 
•Riorganizzazione dei lavori 
del consìglio e delle commis 
sionl individuazione dei con 
tenuti essenziali dello stru 
mento di delega e delle sue 
procedure di attuazione indi 
cazione di una corretta melo 
dologia di programmazione 
elaborazione di ulteriori e più 
efficaci strumenti di parteci 
pazione recupero della cen 
tralita del consiglio nel conte 
sto più ampio dei poteri com 
plessivl dell istituto regionale 
e un più soddisfacente riequi 
libno di poteri tra giunta e 
Consiglio» 

Lazzaro prende anche posi 
zione sulle perplessità espres 
se dal Psi'sull iniziativa dei co
munisti «Le iniziative prese in 
questi giorni sul problema del 
le nforme - sottolinea - non 
possono essere liquidate sotto 
I etichetta di inutile protago 
nismo » ma sono «una cosa 
seria» Il problema delle nfor
me esiste, conclude Lazzaro 
•e va affrontato senza che di 
venga oggetto di equivoco o 
di scontro tra maggioranza e 
opposizione» 

Per otto ore 
aspetta 
i soccorsi 
• I Verso mezzanotte In 
due I hanno bloccato per rapi
narlo lui ha tentato di difen 
dersi ma con un coltello lo 
hanno colpito al viso e al 
braccio Privo di sensi è stra 
mazzato per terra Solo otto 
ore dopo sono arrivati ì soc
corsi 

La rapina in notturna è av 
venuta martedì sera quasi a 
mezzanotte a Testacelo e I ha 
denunciata Celestino Cavld 
du trentottenne pregiudicato 
appena arrivato in ambulanza 
al posto di polizia del San Ca 
millo 

Sul Lungotevere Testacelo 
due uomini di colore 1 hanno 
affrontato minacciandolo con 
un coltello per rapinarlo Ma 
Caviddu ha reagito e per que 
sto è stato ferito con un coltel 
lo al viso e al braccio Poi 
mentre i due si davano alla fu 
ga è svenuto Quando si è ri 
preso si è sentito troppo de 
bole per potersi alzare e chie 
dere aiuto Così si è accascia 
to al suolo e ha aspettato per 
otto ore i soccorsi TVasporta 
to m ambulanza al San Camil 
Io Celest o C idclu guarirà 
in trenta giorni 

Giovani 
Al lavoro 
nel 
demanio 
• • Buone notizie sul fronte 
dell occupazione giovanile 
Migliala di giovani potrebbero 
lavorare ad un progetto per la 
valorizzazione del beni dema
niali di uso civico usufruendo 
di finanziamenti Cee di Inter
venti delle Regioni e del mini
stero del Beni ambientali È 
quanto ha dichiarato I asses
sore al Bilancio della Provin 
eia di Roma Pietro Tldel, pro
ponendo di affidare a coperà 
Uve di giovani la valorizzazio
ne di 31 000 ettari di beni de
maniali di uso civico dislocati 
nella provincia Agriturismo 
risanamento idrogeologlco, 
zootecnia creazione di cam
peggi sono le soluzioni di 
spicco di un progetto pilota 
che potrebbe essere realizza 
to quanto prima occupando 
circa 1000 giovani nella sola 
provincia di Roma In una 
prossima conferenza dello 
Università agrarie e degli enti 
che amministrano 1 beni de
maniali verranno puntualizza
te le strategie per ottenere i 
finanziamenti previsti dal re
golamento Cee L assessore 
ha spiegato come -I Iniziativa, 
oltre ihe a creare posti di la
voro peri giovani vuole acce
lerare 1 iter del progetto di 
legge per la riforma degli usi 
civici perché la vecchia legge 
non funziona Basta pensare 
che gli enti che amministrano 
questi beni, per far Ironie «Ile 
spese di gestione, tono co
stretti ad una politica di rapina 
del territorio» «L utilizzo del 
demani collettivi - hi conclu
so Tldel • deve avvenire nel 
rispetto del valori ambientali, 
favorito dal lavoro di coopera
tive di giovani adeguatamente 
sensibilizzati» 

Arresti 
Nel box 
Timberland 
rubate 
• I Le scarpe rubate, dai Tir 
0 dai negozi sapeva dove 
metterle llsuoboxeradlven 
tato un vero e proprio super
market dove si potevano tro
vare le firme più prestigiose 
comprese le Timberland E 
stato arrestato dai carabinieri 
per rteettazlone durante una 
•battuta» fatta tra Roma e 
Ostia 

Bruno Mancini, di 28 anni, 
aveva supato II suo box di 
scarpe di ogni tipo tutte pron
te per essere vendute magari 
a aprezzi d occasione» E in
fatti propno il continuo andiri
vieni di clienti ha insospettito I 
carabinieri che hanno fatto Ir
ruzione nel locale Dentro 
hanno trovato cinquecento 
paia di scarpe tra cui le richie
stissime Timberland per un 
valore di circa ottanta milioni 
e arrestato Mancini per ricet 
tazione Sempre nel corso del 
controlli fatti tra Roma e Ostia 

1 carabinieri hanno preso due 
latitanti e hanno trovato in un 
casolare abbandonato vicino 
ali aeroporto un lucile, un mi 
tra due pistole e più di due
cento proiettili 

Il Pei denuncia ritardi per gli Idisu 

«La Regione non vara le nomine 
Sarà prorogato Rivela?» 
Stallo per I due Idisu Ostituto per il diritto allo 
studio) I nuovi membri eletti nelle due università 
(La Sapienza e Tor Vergata) non riescono a pren 
der posses so del le loro funzioni Contemporanea
mente, la Regione non ha ancora proceduto ad 
eleggere i cinque membri di sua competenza I 
comunisti hanno denunciato il pericolo di una 
«prorogatìo* che duri illimitatamente 

GIULIANO CAPECELATRO 

• i lui I avvocato Aldo Ri
vela dal 1981 commissario 
straordinario della d sciolta 
Opera universitaria dal 1986 
presidente del Conslglo di 
amministrazione dell Idisu 
della Sapienza (Istituto per il 
diritto allo studio nato sulle 
ceneri dell Opera) dal 21 di 
cembre scorso presidente 
uscente del nuovo organismo 
Il bel gesto lo ha (aito «Me ne 
vado» ha solennemente an 
nunclato Ma Rivela sta anco 
ra al suo posto Anche t due 
Idisu (la Sapienza e Tor Ver 

gala) sono sempre gli stessi 
malgrado le elez oni svoltesi 
noi due atenei il 17 marzo 
scorso abbiano indicato i nuo 
vi membri Ma (ino ad ogg i 
nuovi eletti sono stati tenuti 
fuori della porta E molti pa 
ventano un regime di proro 
gatio ad oltranza per i due 
istituti 

Per primi lo paventano i co 
munisti Che ter inunaconfe 
renza stampa indetta dal grup 
pò regÉgale hanno annun 
ciato baTTaglia in nome dei pe 
rcoli che corre il diritto allo 

studio E il consigliere Ada 
Rovero Polizzano ha aperto il 
fuoco di fila delle critiche La 
Regione e in difetto Non so 
no stati ancora eletti infatti i 
cinque membri dei cons gli di 
amministrazione di compe 
tenza regionale e I elezione 
non è neppure ali ordine del 
giorno del consiglio Del re 
sto anche per i membri eletti 
ali interno degli atenei man 
ca ancora 1 decreto di nomi 
na del consiglio regionale* 

Una situazione di stallo che 
ha almeno due risvolti Uno 
più generale politico I altro 
più immediato e concreto gli 
appalti che smuovono decine 
di millard Sui dato politico si 
è soffermato Luigi Punzo 
membro del consiglio di am 
minlstrazione dell Id su della 
Sapienza «Le forze pollt che 
che governano la Reg one so 
no inadempienti su un punto 
centrale il d ritto allo studio 
Nessuno vuole affrontarlo Si 
tergiversa e si prefersce ap 
puntare I attenz one sulla gè 

stione dell es stente 
Stallo sostengono i comu 

nisti che risponderebbe an 
che a un disegno a più corto 
raggio non alterare gli equ li 
bri poi tici In seno ali Idisu 
della Sapienza li responso 
delle urne infatti ha designa 
to due docenti della lista Cgil 
che prima non aveva rappre 
sentami e due studenti della 
lista di sinistra che pnma pò 
leva contare su un solo espo 
nenie 

Ma la pietra dello scandalo 
più appariscente e costituta 
dalla vicenda degli appalti V 
cenda annosa che ha più di 
uno strascico gmd ziano Ico 
munisti accusano Rivela di 
aver latto già nei panni di 
commissario straord nano il 
bello e il cattivo tempo quan 
do sì trattava di appaltare i 
servizi soprattutto le mense 
mostrando una predilezione 
per le associaz on di cattolici 
popolari E pensano che la 
prorogano potrebbe proro 

gare anche questo costume 

Lavastoviglie 45 

Piccole 
le dimensioni, 
grandi 
le prestazioni 

CON SCAMBIATORE 
01 CALORE 

LA TECNICA PIÙ ATTUALE 

PER IL RISPARMIO 01 ENERGIA 

MAZZARELLA BARTOLO 
V.\m Medaglie Doro 101 
ROMA - T.l. 06/38650» 

MAZZARELLA 
& SABBATELM 
Via Toltmiid. 18/1» 

ROMA-M 06/31 SÌ 16 '•-•. 

rnnstruita 

PAGAMENTO IN 24 RATE DA L 44 000 

Sez. Pei «Mario Cianca» 
Via Rapisarda, 4 4 (Talenti) 

Verso la conferenza 
delle lavoratrici e dei lavoratori 

Da San Valentino ai Cobas 

I COMUNISTI 
IL SINDACATO 

IL MONDO DEL LAVORO 
Sabato 30 gennaio alla ora 17.30 

na discutiamo con 

LUCIO DE CARLINI, 
segretario nazionale della Cgll 

MICHELE MAGNO, 
del Comitato centrale del Pei 

DANIELE PANATTORI, 
segretario nazionale della Confesercenti 

Introduce 
CARLO CASALI 
C.C. Fnle-Cgil 

l 'Unità 

Giovedì 
28 gennaio 19 
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